

ホームステイ

2-7 M.I.



風呂

ホストの家にはバスルームが2つありました。両親用と子供用で分れていました。オーストラリアでは、バスタブは子供を風呂に入れるときに使用するそうです。また、水不足の国なので、シャワーの時間は5分以内と、短かったです。シャワーの水温は自分で温水と冷水を混ぜて調節するのが日本人には慣れていなくて大変でした。



食事

私のホストファミリーは、ファストフードをテイクアウトして夕食として食べるが多かったです。テーブルではなく、各々のベッドで食べることもありました。ホストマザーの作ったご飯は、一枚の大きいお皿に一人分の食事が用意されていました。食事の時には、いろんなフレーバーのコーラの缶を一人一本飲みました。

放課後

アルビオンパーク高校は、学校の終わる時間が14:30です。車で家から5分ほどなので放課後の時間がとても長いです。部活などはなく、みんな授業が終わったらすぐ帰っていました。何人かの生徒は習い事をしていました。ホストの子は私を大きなショッピングモールや、ビーチなどに連れて行ってくれました。しかし、オーストラリアのほとんどのお店は木曜日以外は17:00には閉まってしまうみたいでした。



おしゃれ

アルビオンパーク高校の生徒は校則が自由で、髪の毛を染めていたり、ピアスをつけていたり、化粧をしている人が多く見られました。オーストラリアの女の子は眉毛がキリッとしていて、まつ毛がいつもクリンとしていた印象です。眉毛とまつ毛以外は遊びに行く時くらいしかしていないようでした。全員が自分の好きなおしゃれを学校でも楽しんでいる印象でした。

感想

オーストラリアではたくさんの素敵なことを経験しました。私を受け入れてくれた家が Kayla の家でよかったと思いました。同時にすべてのことへの感謝の気持ちであふれました。たくさんの人の愛に包まれて私はとても幸せでした。

